

**Protokoll der Mitgliederversammlung der Seniorenunion im Stadtverband
Salzkotten, am Mittwoch, 11. April 2018 um 15 Uhr im Versammlungsraum der
Volksbank Brilon-Büren-Salzkotten in Salzkotten.**

Beginn: 15 Uhr

Zur SU-Mitgliederversammlung Salzkotten waren 33 Mitglieder erschienen. Der 1. Vorsitzende Ferdi Flottmeier begrüßte die erschienenen Mitglieder und bedankte sich für ihr Kommen. Sein besonderer Gruß galt dem Hausherrn Karl-Udo Lütteken von der Volksbank Brilon-Büren-Salzkotten, dem Kreisvorsitzenden der Seniorenunion Peter Frühlingsdorf und von der Presse Helmut Steines.

Die 2. Vorsitzende Winifred Zinselmeier bat die Versammlung durch ein Gebet der verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Schriftführer Heinz Strunz verlas dann einen ausführlichen Tätigkeitbericht. Der Bericht umfasste das Wahljahr 2017 mit der NRW-Landtagswahl am 14. Mai, der Bundestagswahl am 24. September und der Jubiläumfeier zum 25-jährigen Bestehen der Seniorenunion Salzkotten. Ferner waren die SU-Veranstaltungen von den ersten 3 Monaten des Jahres 2018 mit aufgeführt.

Grußworte an die Versammlung sprachen der Hausherr Karl-Udo Lütteken von der Volksbank Brilon-Büren-Salzkotten und der Kreisvorsitzende der Seniorenunion Peter Frühlingsdorf aus Paderborn.

Vorstandsmitglied Karl-Udo Lütteken berichtete von einem bewegten Jahr mit stark veränderten Situationen und einem stetigen Wandel im Bankenwesen. Niedrigzinsphase, Regulatorik, Digitalisierung sind anspruchsvolle Aufgaben und Herausforderungen an die Bank. Auch für die Zukunft übernehme die Bank Verantwortung für die wirtschaftliche Förderung in der Region und engagiere sich auch bei sozialen und kulturellen Projekten

SU-Kreisvorsitzender Peter Frühlingsdorf bedankte sich für die gute Zusammenarbeit beim SU-Stadtverband Salzkotten. Sein besonderer Dank galt den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern: Ferdi Flottmeier, Winifred Zinselmeier und Robert Kemper. Sie gehörten auch dem Kreisvorstand an und haben viele Jahre aktiv dort mitgearbeitet und Ideen eingebracht. Eine herzliche Einladung sprach der Kreisvorsitzende aus zur SU-Kreisfahrt nach Bad Kreuznach.

Auf der Tagesordnung standen nun die Wahlen zum Vorstand der Seniorenunion Salzkotten.

Der bisherige Vorsitzende Ferdi Flottmeier stellte sich nicht wieder zur Wahl und bedankte sich bei den Mitgliedern für das gute Miteinander und das rege Interesse bei allen SU-Veranstaltungen.

Als Wahlleiter wurde der Kreisvorsitzende der Seniorenunion Peter Frühlingsdorf gewählt. Er dankte sich herzlich bei den drei Vorstandsmitgliedern: Winifred Zinselmeier, Ferdi Flottmeier und Robert Kemper für ihre langjährige Tätigkeit. Als Stimmzähler wurden Winifred Zinselmeier und Robert Kemper von der Versammlung gewählt.

Wahlergebnisse:

Neuer 1. Vorsitzender der Seniorenunion im Stadtgebiet Salzkotten gewählt Heribert Kick.

Seit 1972 wohnhaft in Salzkotten. 69 Jahre, bis zu seiner Pensionierung 2013 Lehrer am Gymnasiums Antonianum in Geseke; heute noch tätig bei der VHS und als Organist in verschiedenen Pfarrverbänden

Stimmergebnis: Von 32 gültigen Stimmen (1 ungültig) 24 Ja, 3 Nein, und 5 Enthaltungen. Heribert Kick bedankte sich bei den Mitgliedern und nahm die Wahl an.

Stellvertretende Vorsitzende: Agnes Ilse aus Upsprunge

(68 Jahre, war 25 Jahre Mitglied im Stadtrat von Salzkotten und Ortsvorsteherin in Upsprunge).

Stimmergebnis: 33 Ja-Stimmen

Schriftführerin: Brunhilde Thiele

Stimmergebnis: 32 Ja-Stimmen; 1 Enthaltung

Beisitzer gewählt: Heinz Strunz aus Thüle, gleichzeitig auch als Mitgliederbeauftragter

Beisitzer: Carl-Heinz Peters aus Niederntudorf

Alle Gewählten bedankten sich und nahmen die Wahl an.

Wahl der SU-Delegierten:

Bundesversammlung: Heribert Kick

Landesversammlung: Heribert Kick

**Bezirksversammlung: Winifred Zinselmeier, Heribert Kick, Carl-Heinz Peters
Heinz Strunz**

CDU-Stadtverband: Agnes Ilse und Heribert Kick

Kandidatenvorschläge für die Wahlen zum Kreisvorstand:

Agnes Ilse, Brunhilde Thiele, Heinz Strunz, Heribert Kick

Alle Gewählten nahmen die Wahl an und bedankten sich für das Vertrauen.

Unter **TOP Verschiedenes** bedankte sich der neue SU-Vorsitzende Heribert Kick bei den versammelten Mitgliedern und sprach eine herzliche Einladung aus zur nächsten SU-Veranstaltung, am 24. Mai im Sportheim in Upsprunge.

Ende: 17 Uhr